



Ottawa, le 14 octobre 2022

Chers parents, tuteurs et tutrices,

La santé et la sécurité de nos élèves demeurent des priorités pour le Conseil des écoles publiques de l'Est de l'Ontario (CEPEO).

Au cours des deux dernières années, le CEPEO a mis en place une série de mesures afin d'optimiser la qualité de l'air dans ses écoles grâce à une meilleure ventilation et à une meilleure filtration de l'air. Bien que le contexte sanitaire ait évolué, nous tenons à vous informer que les mesures prises l'an dernier demeurent en place et que toutes nos écoles respectent les [exigences du ministère de l'Éducation](#) en matière de ventilation.

La stratégie de ventilation du CEPEO est disponible [sur notre site Web](#). La [page suivante](#) vous permet également de prendre connaissance des actions prises par le CEPEO dans chacune des écoles.

Soyez assurés que nous continuons à faire tout ce qui est possible pour que l'école de votre enfant soit un environnement d'apprentissage accueillant, bienveillant et sécuritaire.

Je vous remercie de votre confiance et vous souhaite une belle fin de semaine en famille.

Sylvie C.R. Tremblay  
Directrice de l'éducation